



BÖKLUNDER SPORTSCHÜTZEN

50 Jahre Böklunder Sportschützen



v.l. Axel Holmer, Johannes Johannsen, Thomas Thomsen, Matthias Pfeiffer, Hans.Martin Henningsen

Am 16.12.1974 wurden die Böklunder Sportschützen vor nun 50 Jahren von 22 oder 23, die Zahlen gehen da leicht auseinander, Schießsportinteressierten in Böklund gegründet. Zu Anfangs wurde in der Gaststätte Bahnhofshotel in Böklund geschossen. Bis man 1990, nach einem kurzen Zwischenstopp in der Sporthalle des TSV Böklund, in das Gebäude einer ehemaligen Schule im Kirchweg umgezogen ist. Dort wurde ein 10 Meter langer, 10Stände breiter Druckluftstand errichtet, der bis heute die Heimat der Böklunder Sportschützen ist. Im Laufe der Jahre wurde dieser Schießstand immer wieder modernisiert, bis heute ein voll digitalisierter Schießstand entstanden ist, der es auch Zuschauern ermöglicht die Wettkämpfe zu verfolgen.

Das Jubiläum sollte ursprünglich am Gründungstag in Süderfahrenstedt gefeiert werden. Leider kam das Aus der Gaststätte diesen Plänen in den Weg und so wurde die Feier mit 70 Mitgliedern und Gästen am 19.10. in der Gaststätte zum Goldenen Stern in Stolk ausgerichtet. Nach einer Rede des ersten Vorsitzenden Matthias Pfeiffer zur Gründung, dem Werdelauf der Böklunder Sportschützen in den letzten 50 Jahren und Grußworten der zahlreich erschienen Gäste, konnten mit Johannes Johannsen, Thomas Thomsen und Hans-Martin Henningsen drei Gründungsmitglieder auf der Feier geehrt werden. Im Anschluss haben alle Anwesenden bei gutem Essen, Getränken und Musik das Jubiläum mit einem rauschenden Fest gefeiert.